

Pengunjung Warkop 51 Apresiasi Kinerja Polsek Biringkanaya

Jamaluddin, M.M. - MAROS.PRESS.WEB.ID

Jan 30, 2025 - 20:43



Pengunjung Warkop 51 Apresiasi Kinerja Polsek Biringkanaya

Makassar - Hal ini terungkap pada saat acara Minggu Kasih yang dilaksanakan oleh Tim minggu Kasih yang pekan ini berkesempatan menyapa warga masyarakat di Warkop 51 yang terletak di jalan perintis kemerdekaan Makassar, Kamis (30/01/2025).

Kegiatan ini dimaksudkan untuk dapat menerima masukan langsung dari masyarakat dan tentunya menjadi ajang untuk mendekatkan diri dengan masyarakat.

Tim minggu kasih yang dipimpin oleh Kasubdit Polmas Ditibinmas Polda Sulsel AKBP DANIEL SIAMPA, S.H.,M.H Mengatakan kegiatan ini merupakan inovasi dari Kapolri yang dilaksanakan oleh seluruh jajaran, jadi warga yang memang ada keluhan dan masukan boleh langsung diutarakan dan di sampaikan di kegiatan ini, “ jadi kalau ada masalahta mau curhat dan melapor apapun itu, bisa di kegiatan ini bapak ibu, insyallah sedapat mungkin kami tampung dan tindak lanjuti ,” pungkasnya.

Setelah acara dimulai beberapa warga mulai mengajukan pertanyaan, diantaranya Bapak Yohanis yang mengapresiasi kinerja polri saat ini, terutama polsek biringkanaya, karena dengan kegiatan seperti ini membuat masyarakat lebih dekat dengan polri, “saya apresiasi sekali kinerja polsek pak, karena bisa merespon cepat laporan masyarakat, seperti kemacetan kemarin, jadi saya berharap bisa lah distandby kan personil yang siap siaga kalau ada kemacetan karena hujan deras seperti kemarin, “ pungkasnya.

Lalu ada pak Melki yang memberikan masukan untuk senantiasa meningkatkan Patroli terutama di malam hari, “ kan wilayahta ini termasuk ramai pak, bisa mungkin patroli pak ditingkatkan, terutama di jam jam rawan ditengah malam,” tambahanya.

Diujung acara Kasubdit Polmas mengingatkan untuk pentingnya selalu menjaga persatuan dan kekompakan dalam bernegara, “ini kan masih nuansa nuansa politik pak, bagiku jagaki semua di, biar beda pilihan sekarang itu tidak Adami nomor satu atau dua, yang ada itu persatuan dan kekompakan,” pungkas Polisi berpangkat dua melati itu

Acara ditutup dengan foto bersama dan saling berjabat tangan.(*)

Fachry_Binmas